
 
一昨日は平年よりも２日遅く最高気温が２５℃

を超えました。今年初めての｢夏日｣となりました。

このところ天気がめまぐるしく変わり服装を考

えたり、体調を崩す方もあるようです。今月下旬

になれば天気も安定すると思いますので、もう少

しの辛抱です。 
さて、２３日の日曜日は第４、第５分区合同の

ＩＭが静岡で開催されました。当クラブでも２０

余名の会員が参加致しました。出席下さいました

皆様には大変ご苦労様でした。心よりお礼申し上

げます。のち程この件につきましてはＩＭ報告で

述べさせていただきますのでよろしくお願い申

し上げます。 

■ 幹 事 報 告          松葉 隆夫君 
• ２００７～０８年度 青少年交換事業実施クラ

ブ募集の案内が地区青少年交換小委員会より届

いております。 
• ４月１６日 地区協議会参加のお礼と冊子の訂

正のお願いがガバナーエレクト事務所より届い

ております。 
• ザ・ロータリアン誌の英語版が届いております。 
■ 出 席 報 告           後藤 功君 

本日のホームクラブ 
出 席 者 前回の補正出席者 

28／41 68.29％ 32／41 78.05％ 
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■ 会 長 挨 拶           鈴木 廣利君
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 (１）欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇酒向君 〇仲田廣君 青島彰君 浅川君 

岩﨑君 板倉君 桜井富君 鈴木晶君 鈴木舜君 

仲田晃君 水野君 望月志君 山田君 
■ Ｉ Ｍ 報 告                 

 
 

会長 鈴木廣利君 
 

 
 
本年度のＩＭは第２６２０地区第４分区、第５

分区が、始めての試みとして、合同で開催したこ

とに多くの意味があったと思います。両分区１８

クラブの会員４３０名余りが参加し盛大に行われ

ました。 
４月２３日は生憎の雨模様でしたが、昼頃より

回復して午後には薄日も差し始めました。Ｈセン

チュリーには、１４：００点鐘でしたので、藤枝

駅１２：４３の列車で総勢２０余名が南クラブの

方々と一緒に出掛けました。 
静岡東クラブ青田憲明君の司会で、１４：００

牧田静二第５分区ガバナー補佐の点鐘で開会され

ました。田中ＩＭ実行委員長は政令都市静岡市と

志太榛原にまたがった２つの分区が一つにまとま

りＩＭを開催する事が出来た事で、より都市連合

会として情報交換や親睦を深めることが出来ると

強調しておりました。 
国歌斉唱、奉仕の理想の後、第４分区の高橋ガ

バナー補佐は時代の移り変わりと共にロータリー

の求心力が危惧されているが、第二の世紀への第
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一歩として踏み出す年度であるから改めてロータ

リーのよさを考えることが必要だと述べ、牧田第

５分区ガバナー補佐は去年発生した“耐震強度偽

装事件”に例えて、各人がその職業の道徳的水準

を高めて社会奉仕をすればあのような事は起こり

得ない。その意味でロータリー精神、ロータリー

運動の必要性、有用性を改めて再認識させてくれ

た事件だと話されていました。 
ガバナー挨拶でＩＭは会員個人、クラブを超え

て地域のクラブ会員が一堂に集まり地域の抱えた

問題、ロータリーの抱えた諸問題を話し合い検討

し合い議論し合う会であり、また会員同志が交流

しあい、親睦を深め今後の活躍の糧となす会でも

あると鈴木ガバナーは申されておられました。休

憩后、１５：００より白鴎大学教授福岡政行さん

の｢ロータリーは時代の潮目を読め｣の講演があり

ましたが、演題とは違って現代の政局の行方とポ

スト小泉の話などあり非常に面白かった。 
静岡日本平ＲＣにはピアノサロンを経営してい

る美人のボーカリストが会員でおります。名を望

月由美さんとおっしゃって、国立音大で声楽を学

んだ方で彼女が懇親会前のアトラクションでアベ

マリア、浜辺の歌など、杉本慶太郎さんのピアノ

で三曲ばかり披露してくれました。とても良かっ

たと思いました。１７：１５頃より、懇親会にな

り、各地から参加された会員の皆さんと大いに意

見交換し有意義な１日を終える事が出来ました。 
来年のＩＭは第４、第５分区が各々別々に開催

するとの事ですが、何年に一度は合同開催もよい

と思います。 
 
 

幹事 松葉隆夫君 
 
 
 
４月２３日（日）静岡第４・５分区合同インタ

ーシティ・ミーティングが静岡ＲＣのホストによ

り開催されました。藤枝ＲＣ出席者１９名（欠席

者２名）が藤枝駅発１２時４３分発熱海行きで行

きました。 
朝から小雨が降り皆様にはたいへんな思いをさ

せました。ＩＭは１３時～１４時受付１４時点鐘

から始まり、セレモニーは１４時５０分で終わり、

１５時～１６時３０分まで記念講演「ロータリー

は時代の潮目を読め」と題し福岡政行氏が講演い

たしました。話の内容と流れは聞いていて耳障り

よく、あっと言う間に時間がたってしまいました。 
講演後、１７時より懇親会に入り各委員会ごと

にテーブルに付き立食パーティーを行いました。

当クラブも出席者全員ではなかったけれど１４名

の方々が出席して頂きました。その後流れ解散と

なり個々お帰りいただきました。出席者の皆様に

はたいへんおつかれでした。ありがとうございま

した。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／望月俊） 


